



ESTATE  
PRESTIGE

**13 Pièces**

**475 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84950940**

**1 155 000 €**

**Bordeaux**

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un cadre verdoyant, cette magnifique et unique maison de maître d'environ 500 m<sup>2</sup> est entourée d'un parc de plus de 3 hectares. Le rez-de-chaussée comprend un salon, une salle à manger, ainsi qu'une cuisine entièrement équipée. À ce même niveau, une vaste suite vous offre une vue imprenable. De plus, une salle de réception permet l'organisation de divers projets, qu'ils soient personnels ou professionnels. À l'étage, l'escalier en bois mène à trois suites confortables avec leurs salles d'eau, chacune bénéficiant d'une vue sur un écrin de verdure. Le rez-de-jardin dispose de cinq ...

Set in verdant surroundings, this superb and distinctive manor house spans approximately 500m<sup>2</sup> and is surrounded by over 3 hectares of parkland. The first floor features a living room, dining room, and fully equipped kitchen. Also on this level, a vast suite offers a breathtaking view, and there's a reception room ideal for hosting various personal or professional projects. Upstairs, a wooden staircase leads to three comfortable suites with en-suite shower rooms, all overlooking the lush greenery. The garden level boasts five additional bedrooms, including a perfectly appointed studio, and four ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK BORDEAUX**

32 place Martyrs de la Résistance - 33000 BORDEAUX

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

